

Kurzprofil



Hochmoderner Standort in Serbien ausgestattet mit erstklassigen Fachkräften, die in den Bereichen Stahl, Metallbau und Automotive bis zu 200 t tätig sind. Strategischer Zugang zu den internationalen Märkten in **Russland, China u. USA** ist vorhanden. Mit modernster Infrastruktur.

Sucht Nachfolger oder eine strategische Beteiligung. 2. Führungsebene ist vorhanden.

Referenz Nummer	2439725
Branchenschwerpunkt	Herstellung, Montage und Vertrieb von maßgefertigter Ausrüstung und Fahrzeugen
Gründungsjahr:	2000
Gesellschaftsform:	GmbH (ähnlich)
Mitarbeiter:	20 hochqualifizierte Fachkräfte mit jahrelanger Erfahrung
Besonderheiten:	Kundendienstleistungsverträge von 1-5 Jahre, zertifiziertes Unternehmen
Jahresumsatz:	3-5 Millionen Euro
Standort:	International
Vertriebskanäle:	Empfehlungen
Digitalisierung:	Modern aufgestellt und Digital
Profitabilität:	Das Unternehmen ist profitabel
Anteilsverkauf:	50% - 100% des Unternehmens stehen zum Verkauf
Verkaufgrund:	Altersnachfolge, private Gründe
Kaufpreis:	Bieterverfahren
Vermittlungsgebühr:	Für den Käufer fällt keine Provision an
Übergabe:	Der jetzige Eigentümer steht für eine kurze bis mittelfristige Einarbeitung zur Verfügung
Beschreibung:	Das Unternehmen ist spezialisiert auf die Herstellung und den Vertrieb von maßgefertigten Maschinen, Ausrüstungen und Fahrzeugen. Mit einem Jahresumsatz von 3 - 5 Millionen Euro und einer profitablen Geschäftstätigkeit ist es eine attraktive Investitionsmöglichkeit. Eine 2. Führungsebene ist vorhanden.
Chancen für Investoren:	<ol style="list-style-type: none">1. Etablierte Präsenz in der Branche2. Modernes Unternehmen3. Wachstumspotenzial durch Erweiterung der Vertriebskanäle und Marktsegmente4. Möglichkeit zur Skalierung des Geschäftsmodells
Vertraulichkeitserklärung:	Dieses Kurzprofil dient nur Informationszwecken. Weitere Informationen dürfen ohne vorherige schriftliche Zustimmung nicht an Dritte weitergegeben werden.

Für weitere Informationen oder bei Interesse am Unternehmenskauf kontaktieren Sie uns gerne office@acceptar.de

Brief Profile



State-of-the-art location in Serbia equipped with first-class specialists working in the steel, metal construction and automotive sectors up to 200 tons. Strategic access to the international markets in Russia, China and the United States. With state-of-the-art infrastructure, it is looking for successors or a strategic investment. 2. Management level is available.

Reference:	2439725
Industry Focus:	Manufacture, assembly and distribution of custom-made equipment and machines
Founding Year:	2000
Company Form:	GmbH (Similar)
Employees:	20 specialists with more than 10 years of experience
Specialization:	Customer Service Contracts with a term of 1-5 years
Sales:	3-5 Million Euro
Location:	international
Sales Channels:	Recommendations
Digitalization:	modern and digital
Profitability:	the company is profitable
For Sale:	50% - 100% is for sale
Reason for Sale:	retirement, personal reasons
Purchase Price:	Bidding Process
Agency Fee:	no comission
Handing Over:	The current owner is available for a period of initial training
Description:	The company is specialized in manufacturing and in distribution of machinery, equipment, and vehicles. With an annual turnover of 3 - 5 million Euros and a profitable business activity, it is an attractive investment opportunity. A 2 nd management level is available.
Opportunities for Investors:	<ol style="list-style-type: none">1. Established presence in industry2. Modern Company3. Growth potential by expansion of sales channels and market segments4. Ability to scale the business potential
Confidentiality:	This brief profile is for information purposes only. Further information may not be passed on to third parties without prior written approval.